

4 de febrero de 1960

Prof. Dr. E. Maschke
Institut für Sozial-und Wirtschaftsgeschichte
an der Universität Heidelberg
HEIDELBERG

Distinguido Sr. mío y colega:

Contesto a su carta del 7 de enero en la que tuvo la amabilidad de presentarme al señor D. Horst Seyda, estudiante que quiere doctorarse con Usted con un tema sobre los comienzos de la industria moderna en Barcelona.

Hablé con él el día 12 de enero, y me produjo la mejor impresión. Se presenta muy bien en español, y es un caballero, además está muy bien informado. Estuvimos hablando durante una hora y le indiqué libros y material de archivo.

Lamentablemente caí enfermo de gripe el día 14 de enero, estoy todavía en cama, obligado a una convalecencia un poco larga. Ello me ha impedido continuar viendo al señor Seyda. No obstante espero que muy en breve podré llamarle a casa para ver como avanza en sus investigaciones.

Celebraré muchísimo recibir sus obras y también conocerle personalmente con motivo de un próximo viaje que pienso realizar a Alemania. Me gustaría muchísimo visitar Heidelberg, ciudad que no conozco y de la que tengo la mejor impresión a través de lecturas.

Le saluda afectuosamente,